

• Valdepeñas

Cocemfe Ciudad Real y Valdepeñas, juntos para concienciar a la juventud

La Federación Provincial fue invitada a la feria 'Chicolandia', organizada cada año por el consistorio de Valdepeñas

Cocemfe Oretania / VALDEPEÑAS

Coincidiendo con las vacaciones navideñas, el ayuntamiento de Valdepeñas organizó como cada año el Salón de la Infancia y la Juventud, 'Chicolandia', todo un referente para los niños no sólo en Valdepeñas, sino en toda la comarca.

Esta singular feria, que tiene entre otros muchos objetivos ofrecer un mundo de fantasía y diversión en unas fechas en la que los niños son los protagonistas, tuvo este año a la innovación como bandera. A pesar de las dificultades económicas, el consistorio tiró de imaginación y ofreció una amplia variedad de talleres.

De esta manera, Cocemfe Ciudad Real fue invitado a esta importante cita para dar ejemplo y concienciar a los más jóvenes sobre las dificultades que tienen otras personas, jóvenes como ellos, con las mismas ilusiones y retos, pero que tie-



Un grupo de jóvenes en plena actividad / COCEMFE ORETANIA

nen algún tipo de discapacidad. Así durante tres intensos días, Ana De Frutos de la Oficina Técnica de Accesibilidad, representó a la Federación Provincial de Personas con Discapacidad Física y Orgánica y propuso un taller de accesibilidad con el que se pretendió patentar las dificultades que las personas con

discapacidad sufren en esta importante materia.

"La acogida fue muy positiva. Esta feria no sólo se dirige a los niños, sino que engloba a grupos de edades diferentes y los mayores optan por este tipo de talleres más acordes con su edad", explica De Frutos. Tal fue la expectación y cu-



Los voluntarios de Valdepeñas junto a Ana De Frutos / COCEMFE ORETANIA

riosidad generada que acudieron al stand un total de 160 jóvenes.

Así el taller, 'Concienciación Juvenil sobre Discapacidad' tenía dos partes claramente diferenciadas. En la parte teórica se explicó la importancia de un entorno accesible, ya que es el primer paso para que las personas con discapacidad no sientan ningún tipo de discriminación, y es que las barreras arquitectónicas dificultan el acceso tanto espacios públicos, como privados, lo que desemboca a su vez en la pérdida de determinados derechos humanos pues las personas no pueden desenvolverse con total libertad, ya que dichas barreras limitan su autonomía para hacerlo.

Para constatar que toda la información recibida había sido asimila-

da, posteriormente se entregó a cada uno de los participantes la carpeta con la actividad 'Educando por la Accesibilidad'. El objetivo era "que pudieran plasmar lo que habían escuchado", añade De Frutos. Finalmente se realizó la parte práctica 'Ponte en su lugar'. "En todos y cada uno de nuestros talleres constatamos que es la parte más divertida. Además a través de ella se asimilan mejor los conceptos que anteriormente hemos explicado", concluyó.

La aceptación y el éxito que tuvo tanto la feria como la actividad llevada a cabo por Cocemfe Ciudad Real hacen que la apuesta de concienciación de la Federación siga siendo una alternativa para futuros eventos de este tipo.

• Campo de Criptana

ASMICRIP solicita el esfuerzo ciudadano

María José García / CAMPO DE CRIPTANA

Hidroterapia, arteterapia y fisioterapia. Estos son los tres principales servicios sobre los que Asmicrip-Cocemfe ha priorizado en este nuevo año que comienza. "Sin embargo, su inicio es aún una incógnita pues la falta de subvenciones hace que estemos pidiendo la colabora-

ción ciudadana para que estos talleres se mantengan en pie", explica Juan Santiago Ucedo, presidente de la organización.

Por todo ello, la junta directiva ha puesto en marcha una campaña de información y concienciación con una carta que todos los asociados recibirán. En ella versa la actual situación económica y sus consecuencias en la asociación. "Es neces-

sario que los asociados se costeen en gran parte estos talleres para que puedan seguir", prosigue Ucedo.

Esta es una más de las consecuencias que asociaciones y organizaciones sin ánimo de lucro se están encontrando con la pérdida de subvenciones. Ante estas circunstancias, la única salida es la búsqueda de nuevos recursos y la colaboración ciudadana. Dos premisas que cumplen a la perfección el equipo de voluntarios que está dispuesto a ayudar a la entidad criptanense. "Desde nuestra fundación hemos recibido la voluntad de ayudar de la localidad de Campo de Criptana y de sus alrededores, por ello queremos potenciar esas voluntades y crear un grupo de voluntarios que participe en nuestras actividades e inicie otras nuevas", añade Juan Santiago.

De esta manera, si los asociados responden de manera positiva, esos voluntarios harán lo posible por organizar nuevas alternativas de ocio, convivencia y aprendizaje mutuos. "Se quieren iniciar paseos por la ciudad, vistas guiadas por empresas... en definitiva salidas que no su-



Imagen de archivo del servicio de fisioterapia / Cocemfe Oretania

pongan un coste adicional y que mantengan vivo el espíritu de convivencia", afirma el presidente.

Asmicrip-Cocemfe solicita por ello el esfuerzo de toda la ciudadanía, animándola a participar en lo propuesto, "ya que la consecuencia más directa es el bien de nuestros asociados", concluye. Asimismo anima a los asociados a no decaer en estos difíciles momentos, para lo que propone el apoyo de unos en otros a través de las actividades que realizan siempre, aunque este año supongan un mayor esfuerzo económico.



Imagen de archivo de arteterapia / COCEMFE ORETANIA



DEMOLICIONES Y EXCAVACIONES MOYA, S.L.U.



C/ Calatrava, 13 - 1º E Tlf./Fax: 926 854 919
13250 DAIMIEL (C. Real) Móvil: 636 379 313
E-mail: Demoliciones_Moya@hotmail.com